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戴口罩上马 体验“低氧特训”
不出意外的话，中国现代五项队会在今天下午办妥所有

出境所需的手续，并于晚间由北京出发，飞赴埃及开罗，由此
开始他们向东京奥运会的备战冲刺。 从2月底到5月底，这支
队伍将在海外参加5站奥运积分赛。同时，他们还计划利用参
赛间隙，与其他国家的队伍进行交流与合练。此前，中国现代
五项队已获得男、女两个项目的东京奥运会入场券。

本版撰稿 本报记者 章丽倩
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每换场馆都测体温 项目特性曾闹虚惊

现代五项国家队封闭训练过后转战奥运积分赛

英国的“脱欧”进程让不少人倍感漫长与纠结。但也许，还
不够长？从近期反应到远期效果，“脱欧”会对英国体育圈造成
怎样的影响？几乎所有相关方在接受采访时，都会强调观望与
等待的重要性，因为———英国政府真的还没有理出章程来。除
了之前就被重点关注的英超人才引入问题外，如今，更多体育
行业的“用工荒”、赛事东道主光环的渐褪、资本对基础体育的
无奈忽视等隐患，都成了英国体育圈的焦虑谈资。
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뚥뛋쓇늿럖뗄춶죫ꎬ뇈죧냂퓋믡ꆣ붱없
짏뗄돉릦믡뛔맺볒뗄죭쪵솦닺짺ퟷ
폃ꆣ떫컒떣탄뗄쫇뷰ퟖ쯾뗗닣뗄쓇늿
럖ꎬ뛔죋풱뫍짨놸쇷뚯뗄쿞훆ꎬ뿉쓜믡
뛔ퟮ늻뢻풣뗄뻣샖늿뫍ퟩ횯퓬돉ퟮ퇏
훘뗄듲믷ꆣꆱ

年青一代的春天？
基础体育的寒冬？

“用工荒”英超、赛马、橄榄球共命运

英国脱欧 英超先脱皮

加强版

的封闭训练

对队伍的备

战并不会产

生大的影响，

而启动海外

参赛训练计

划，主要因为

疫情以及基

地加强封闭

管理后，队伍

无法再利用

北京体育大

学的室外田

径场进行专

项跑射训练

启动海外参赛

训练计划后，中国现

代五项队落脚的第

一站将是埃及开罗


